



# VOICE

VOCATIONAL INFORMATION OF ACHIVEMENT & EDUCATION

## Vokasi Segera Buka Jalur SMK Prestasi

Penjajakan Kerjasama Fakultas  
Vokasi Unhas dengan Taka  
Bonerate

Selangkah lagi, Prodi Teknologi  
Akuakultur dan Pasca Panen  
Perikanan Segera Dibuka

Fakultas Vokasi Mengadakan  
Bina Desa

# SUSUNAN REDAKSI

## **PENANGGUNG JAWAB**

Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, M.P

## **PIMPINAN REDAKSI**

Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., M.Sc. PH

## **EDITOR/PENYUNTING**

Khofifah Abidin, SKM

## **REDAKSI**

Aprisal Nur, S.Pt., M.Si

Mutmainnah, S.Pt., M.Sc

Indah Dwi Aulia, S.IP

## **DISTRIBUSI**

Agung Muh Takdir, S.Si

Zulfadli Muchsyams, S.AP

# DAFTAR ISI MAJALAH

04

BEM dan Dosen Fakultas  
Vokasi Unhas Adakan  
Pengkaderan Mahasiswa dan  
Pengabdian Masyarakat

12

Rapat MWA Pembukaan Prodi  
Teknologi Akuakultur dan  
Pasca Panen Perikanan

06

Fakultas Vokasi Unhas akan  
Membuka Jalur Siswa SMK  
Berprestasi

13

Penjajakan Kerjasama Fakultas  
Vokasi Unhas dengan Taka  
Bonerate

08

Fakultas Vokasi Unhas  
Laksanakan Kegiatan Bina  
Desa di Desa Galung  
Kabupaten Barru

14

Campus Corner

10

Mahasiswa dan BEM Fakultas  
Vokasi Unhas Adakan Bina  
Desa Di Kabupaten Barru

## **BEM DAN DOSEN FAKULTAS VOKASI UNHAS ADAKAN PENGKADERAN MAHASISWA DAN PENGABDIAN MASYARAKAT**



Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin bersama BEM Fakultas Vokasi Unhas mengadakan kegiatan pengkaderan serta kegiatan pengabdian kepada masyarakat. Kedua kegiatan tersebut dilaksanakan pada tanggal 14-16 Februari 2023 di Benteng Somba Opu, Makassar.

“Kegiatan pengkaderan ini diadakan untuk membentuk etika, nilai, dan moral serta budaya Keluarga Mahasiswa Fakultas Vokasi Unhas,” ujar Muhammad Abdillah Hamzah selaku ketua BEM dan Dominikus Skukubun selaku ketua Panitia kegiatan Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr Ida Leida Maria, SKM.,MKM.,MScPH dalam arahannya mengucapkan terima kasih kepada BEM Fakultas Vokasi Unhas yang telah mengadakan pengkaderan dan pengabdian masyarakat. “Hal baik ini perlu dirancang dan dilakukan secara rutin untuk meningkatkan kebersamaan dan menjunjung tinggi nama Unhas dan tentunya nama BEM FV Unhas,” ungkapnya.

Ia juga mengharapkan mahasiswa Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin senantiasa aktif dalam berbagai kegiatan yang dilaksanakan oleh Unhas maupun even nasional dan internasional seperti lomba seni, keagamaan, olahraga maupun sains. Selain itu dapat mengikuti kegiatan MBKM, magang, maupun pertukaran pelajaran baik nasional dan internasional. Tidak hanya itu mahasiswa Fakultas Vokasi Unhas juga diharapkan tetap semangat dan percaya diri bahwa Fakultas Vokasi termasuk fakultas yang terbaik di Unhas dan Indonesia.

“Kegiatan ini tentunya tidak bisa berjalan tanpa adanya struktur kepanitiaan yang luar biasa membantu jalannya acara ini, adapun kegiatan ini dibagi menjadi 2 kegiatan.



Kegiatan pertama ada pengkaderan dan kegiatan kedua merupakan pengabdian masyarakat,” ujar Muh Amri Yusuf, S.Pi., M.Si Ketua Tim Dosen Pendampingan Pengkaderan BEM Fakultas Vokasi Unhas.

Hal yang sama diungkapkan oleh Wakil Ketua Tim Dosen Pendampingan Pengkaderan, Andi Dharmawan Wicaksono, S.Pt., M.Si. Setelah kegiatan pengkaderan, diadakan Kegiatan Pengabdian Masyarakat dengan tema “Meningkatkan Rasa Kepedulian Terhadap Masyarakat”. Kegiatan pengabdian berupa memberikan edukasi terhadap kesadaran masyarakat kesehatan berkaitan gizi seimbang, serta kesehatan lingkungan sekitar. Tak hanya itu, pemberian edukasi tentang pertanian, perternakan dan perikanan seperti memberikan bibit tanaman kepada masyarakat untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya konsumsi sayur-sayuran dan buah-buahan. Selain edukasi mahasiswa pun membagikan media brosur untuk promosi tentang Fakultas Vokasi kepada Masyarakat.

Kedatangan Mahasiswa Fakultas Vokasi Unhas disambut dengan baik oleh masyarakat sekitar, salah satunya Kamaruddin yang merupakan staff UPT Tanam Budaya Somba Opu.



## **FAKULTAS VOKASI UNHAS AKAN MEMBUKA JALUR SISWA SMK BERPRESTASI**



Rabu, 15 maret 2023. Fakultas vokasi mengadakan rapat persiapan penerimaan mahasiswa jalur prestasi SMK di Ruang Rapat Fakultas Vokasi.

Rapat tersebut dihadiri tim Rektorat yakni Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Prof. drg. Muhammad Ruslin, M.Kes., Ph.D., Sp.BM(K) dan Direktur pendidikan, Dr. Risma Illa Maulany. S.Hut., M.NatResSt, Kepala Subdir Administrasi Pendidikan, Susy Asteria Irafany, S.T., M.Si., Kepala Subdir Penerimaan Mahasiswa Baru, Nurul Ichsani, S.Sos., M.I.Kom., Kepala Subdir Informasi dan Data Akademik, Dr. Jibril, S.Kom., M.Si.

Dari Fakultas Vokasi sebagai tuan rumah hadir Dekan Fakultas Vokasi Prof. Ir. Muh. Restu, MP , Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida Maria, S.KM., M.KM., M.ScPH., Kepala Tata Usaha Fakultas Vokasi, Haris, SE, MM, Kasubag Akademik, Herlina Irad, S.Kom, M.M, dan Kasubag Keuangan, Yuliani Baharuddin, S.E.

Dalam sambutannya Dekan Fakultas Vokasi menyampaikan terima kasih kepada WR-1 yang telah hadir dan memberikan support pembukaan jalur baru di Unhas karena Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) merupakan sekolah yang mengutamakan praktik dibandingkan dengan teori, hal tersebut sejalan dengan Fakultas Vokasi, jaminan bisa langsung bekerja tentu menjadi hal yang cukup kuat memotivasi para siswa SMK.



Pada Kesempatan yang sama WR-1 Unhas dalam arahnya memberikan dukungan dalam pembukaan jalur prestasi SMK karena Jalur penerimaan ini sangat bagus bagi siswa SMK yang ingin melanjutkan studi ke perguruan tinggi terapan sesuai dengan jurusan yang ditempuh saat SMK sehingga dapat mengembangkan potensi yang dimiliki siswa SMK.

Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas Dr. Ida Leida Maria, S.KM., M.KM., M.ScPH., secara teknis menjelaskan setiap sekolah SMK diharapkan memberikan list 20 nama siswa Kelas 12 yang berprestasi untuk seleksi penerimaan mahasiswa baru jalur SMK berprestasi kepada Unhas setelah itu siswa mendaftar di laman Unhas. Jalur tersebut akan dibuka pada tanggal 1 april-21 mei 2023 dengan biaya pendaftaran 175.000 dan Pengumuman akan diinformasikan pada tanggal 26 mei 2023. Ada 8 Program studi yang akan menjadi pilihan siswa yakni Terapi Gigi Teknologi Produksi Tanaman Pangan, Teknologi Produksi Ternak, Agribisnis Peternakan, Agribisnis Pangan, Destinasi Pariwisata, Budidaya Laut dan Pantai, dan Teknologi Pakan Ternak.

Selain prodi yang sudah berjalan tersebut akan segera dibuka pula beberapa Prodi baru antara lain; Prodi Teknologi Paramedis Veteriner, Prodi Akuakultur dan Pasca panen, Prodi Epidemiologi Kesehatan Lingkungan, Prodi Komunikasi digital, Prodi GIS dan juga Prodi Bioteknologi.



## **FAKULTAS VOKASI UNHAS LAKSANAKAN KEGIATAN BINA DESA DI DESA GALUNG KABUPATEN BARRU**



Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin (Unhas) melaksanakan kegiatan bina desa di Desa Galung Kabupaten Barru. Kamis, 16 Maret 2023. Kegiatan ini dihadiri Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida Maria, S.KM., M.KM., M.Sc PH yang juga sebagai koordinator pelaksanaan Bina Desa.

Mita Arifah Hakim, S.Pt, M.Si sebagai ketua tim dan anggota tim bina desa yakni, Basri, S.Pt.,M.Si., Abdul Alim Yamin, S.Pt.,M.Si; Andi Muh. Fuad Al-Kautsar, S.Pt.,M.Si., Firman, S.KM., M.KM., serta staff Fakultas Vokasi Unhas dan Mahasiswa Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin sebagai tim pendukung pelaksanaan bina desa.

Kegiatan ini diawali dengan mengedukasi kepada para peternak dan petani mengenai dampak limbah kacang terhadap kesehatan lingkungan sehingga perlu dimanfaatkan. Edukasi selanjutnya berkaitan dengan cara pengelolaan limbah kulit kacang tanah sebagai bahan pakan sapi potong. Kemudian melakukan praktik langsung pembuatan makanan ternak dari limbah kacang tanah kepada para kelompok peternak/petani swadaya (P4S) dengan di bantu oleh para 20 Mahasiswa Fakultas Vokasi. "Kegiatan Bina Desa ini diharapkan dapat membantu para peternak dan petani desa Galung dalam pemanfaatan limbah petani sebagai alternatif dalam pemberian pakan ternak sapi yang baik, jika terjadi pergantian musim. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadikan pengalaman bagi mahasiswa untuk mempraktekan langsung teori yang telah diberikan.

Kegiatan berlangsung sangat dinamis dan disambut baik bagi para peternak dan petani di Desa Galung karena sangat bermanfaat bagi kondisi peternakan dan pertanian di desa tersebut. Para peternak juga memiliki harapan untuk mendirikan peternakan binaan untuk memecahkan berbagai masalah peternak saat ini. Akhsan yang merupakan salah satu peternak di Desa Galung dan merupakan alumni magang Jepang tahun 2006 memberikan harapan kepada Fakultas Vokasi Unhas untuk menjalin kerjasama dalam memajukan Peternak Barru.







## **MAHASISWA DAN BEM FAKULTAS VOKASI UNHAS ADAKAN BINA DESA DI KABUPATEN BARRU**



Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin (Unhas) dan 20 mahasiswa Fakultas Vokasi Unhas mengadakan Kegiatan pengabdian dan Bina Desa kepada masyarakat yang dilaksanakan pada tanggal 17 Maret 2023 di di Desa Galung Kabupaten Baru.

Kegiatan Bina Desa ini diadakan untuk membentuk semangat membangun Desa dan memprakteka ilmu yang di dapat, serta belajar langsung di lapangan. “Pengabdian dan Bina Desa ini di Ikuti oleh 20 mahasiswa dari beberapa Himpunan di beberapa Prodi dari perwakilan di Kampus Vokasi di kabupaten Baru, Kabbupaten sopeng dan kabupaten Sidrap,” ujar Muhammad Abdillah Hamzah selaku ketua BEM Fakultas Vokasi.

Kegiatan Bina desa dan Pengabdian ini diawali oleh sambutan oleh Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., MSc.PH. Kemudian dilanjutkan materi oleh tim Dosen bina desa yakni; Abdul Alim Yamin, S.Pt.,M.Si; Andi Muh. Fuad Al-Kautsar, S.Pt.,M.Si., Firman, S.KM., M.KM, Mita Arifah Hakim, S.Pt, M.Si, Basri, S.Pt.,M.Si., kepada para mahasiswa peternak dan petani mengenai dampak limbah kacang terhadap kesehatan lingkungan serta cara pengelolaan limbah kulit kacang tanah sebagai bahan pakan sapi potong kemudian melakukan praktek langsung pembuatan makanan ternak dari limbah kacang tanah.

Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., MSc.PH dalam arahnya mengucapkan terima kasih kepada BEM Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin yang telah mengorganisir Himpunan untuk mengadakan pengabdian masyarakat dan bina desa. Hal baik ini perlu dirancang dan dilakukan secara rutin untuk meningkatkan kebersamaan dan menjunjung tinggi nama Unhas dan tentunya nama BEM Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin. Ia juga mengharapkan mahasiswa Fakultas Vokasi Unhas senantiasa aktif dalam berbagai kegiatan seperti ini yang dapat belajar langsung di lapangan dengan masayrakat dan kelompok-kelompok pengusaha di daerah .

Kegiatan ini dibagi menjadi 2 kegiatan. Kegiatan pertama memberikan edukasi dan arahan dan kegiatan ke dua mempraktikan pembuatan pengelolaan limbah kulit kacang tanah sebagai bahan pakan sapi potong yang langsung dipraktikan oleh mahsiswa bersama dengan bbapak-bapak kelompok petani/ peternak.

Kedatangan BEM dan Mahasiswa Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin disambut dengan baik oleh masyarakat sekitar dan para petani, untuk mahasiwa dapat belajar bersama dan juga belajar bagaimana berwirausaha dalam berternak dan meningkatkan pakan ternak sebagai wirausaha.







## **RAPAT MWA PRODI TEKNOLOGI AKUAKULTUR DAN PASCA PANEN PERIKANAN**



Majelis Wali Amanat (MWA) Universitas Hasanuddin menyelenggarakan rapat terbatas dalam rangka membahas pembukaan Program Studi Paramedik Veteriner Fakultas Vokasi Unhas. Kegiatan tersebut berlangsung pada Hari Jumat, 31 Maret 2023.

Rapat dihadiri oleh Rektor Universitas Hasanuddin, Prof. Ir. Jamaluddin Jompa, M.Sc, Wakil Ketua MWA Unhas bidang kebijakan umum, pengembangan dan kemitraan, Prof. Dr. Ir. Muhammad Arsyad Thaha, MT. beserta jajaran anggota MWA, Wakil Rektor Bidang Akademik, Prof. Dr. drg. M. Ruslin, M.Kes., Sp.BM(K); Ketua Senat Akademik, Prof. Dr. drg. Baharudin Thalib, M.Kes., Sp.Pros(K). beserta jajaran anggota Senat; Dekan Fakultas Vokasi Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP. beserta Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida M., SKM., M.KM., M.Sc.PH dan Ketua GPM Fakultas Vokasi, Prof. Dr. Ir Zainuddin., M.Si; dan Tim Taskforce pembukaan Prodi D-IV Teknologi Akuakultur dan Pasca Panen Perikanan.

Mengawali kegiatan, Prof. Ruslin menjelaskan sebelum sampai pada permintaan persetujuan MWA, usulan pembukaan prodi D-IV Teknologi Akuakultur dan Pasca Panen Perikanan, telah melalui serangkaian proses dari tingkat fakultas hingga Senat Akademik. Hal ini merupakan mekanisme dan ketentuan pembukaan program studi yang berlaku di Unhas sebagai Perguruan Tinggi Negeri Badan Hukum (PTN-BH).

“Prodi yang diusulkan ini sangat dibutuhkan untuk menghadirkan lulusan berkualitas dan dapat sangat dibutuhkan masyarakat. Dengan adanya Prodi baru ini di Fakultas Vokasi dapat meningkatkan eksistensi unhas untuk peningkatan dan pengembangan Fakultas Vokasi,” jelas Prof. Ruslin

Sementara dari MWA menyampaikan harapannya “Diharapkan Prodi ini kedepannya bisa berkembang dalam hal manajemen dan fasilitas-fasilitas pendukung lainnya” Ujar Prof. Arsyad Dekan Fakultas Vokasi, Prof. Restu, dalam sambutannya menyampaikan “prodi ini merupakan prodi pertama di Wilayah Indonesia Timur sehingga sangat potensial untuk membuka prodi ini dan Prodi D-IV Teknologi Akuakultur dan Pasca Panen Perikanan, merupakan bagian dari rencana pengembangan dan komitmen Fakultas Vokasi untuk terus memberikan dan menghadirkan pelayanan akademik yang optimal serta disesuaikan dengan perkembangan dunia perikanan dan mengenai sumber daya, kami telah menyediakan sumber daya manusia berkualitas. Kesiapan sarana prasarana juga telah dipersiapkan secara matang untuk membantu proses pembelajaran,” jelas Prof. Restu

## **PENJAJAKAN KERJASAMA FAKULTAS VOKASI UNHAS DENGAN BALAI TAMAN NASIONAL TAKABONERATE KEP. SELAYAR**



Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin (Unhas) bersama Balai Taman Nasional Taka Bonerate, Kep. Selayar melakukan peninjauan kerjasama dalam mewujudkan Tri Dharma Perguruan Tinggi yang bertempat di Ruang Rapat Fakultas Vokasi (17/04/23).

Tujuan peninjauan kerjasama ini adalah untuk mendiskusikan bentuk perjanjian Kerjasama yang akan dibentuk dan juga membahas draft perjanjian Kerjasama. Hadir dalam diskusi peninjauan Kerjasama tersebut dari Pihak Fakultas Vokasi Unhas, Dekan Fakultas Vokasi, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP.; Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida M., SKM., MKM., MScPH.; Ketua Tata Usaha Fakultas Vokasi, Haris, SE., MM.; Kepala Sub Bagian Akademik dan Kemahasiswaan, Herlina Irad., S.Kom., MM., serta Kaprodi Destinasi Pariwisata, Dr. Yadi Muyadi, S.S., M.A.; Kaprodi Budidaya Laut dan Pantai, Dr. Marlina Achmad, S.Pi, M.Si.; Dosen Prodi Destinasi Pariwisata dan Dosen Prodi Budidaya Laut dan Pantai.

Sedangkan dari pihak Balai Taman Nasional Taka Bonerate, turut hadir Kepala Balai Taman Nasional Taka Bonerate, Ir. Ahmad Yani; Kepala Sub Bagian Balai Taman Nasional Taka Bonerate, Usman, S.Hut., MP.; Kepala SPTN Wilayah I Tarumpa, Raduan, S.H, M.A.P.

Dalam kesempatan tersebut Kepala Balai Taman Nasional Taka Bonerate, Ir. Ahmad Yani, menekankan Kepulauan Selayar merupakan salah satu daerah di Sulawesi Selatan yang merupakan daerah pesisir dan memiliki kekayaan alam melimpah salah satunya berada di Taman Nasional Taka Bonerate. Taman Nasional Taka Bonerate merupakan Kawasan kepulauan karang yang berbentuk cincin dan merupakan cagar biosfer kesepuluh dari Indonesia yang menjadi anggota MAB UNESCO. Hal tersebut nantinya dapat dimanfaatkan oleh mahasiswa Destinasi Pariwisata dan Budidaya Laut dan Pantai dalam mengembangkan potensi wisata Taman Nasional Bonerate dan melestarikan daerah laut dan pantai daerah tersebut.

Harapannya peninjauan perjanjian kerjasama yang dilakukan hari ini dapat segera terealisasi dan dapat segera dimanfaatkan mahasiswa kedepannya.





## **CAMPUS CORNER**



Praktikum Agribisnis Pangan





Proses Perkuliahan Kampus Daerah Fakultas Vokasi Unhas



Praktek Mahasiswa Teknologi Produksi Ternak Dibeberapa Perusahaan, Yaitu : SAMATA INTERGRITY FARMING SYSTEM KAB. GOWA, PT. SINAR TERANG MADANI KAB. BARRU, dan PT. INTI TANI SATWA KAB. MAROS



Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru Jalur SMK



Kunjungan mahasiswa prodi destinasi pariwisata ke dinas pariwisata dan kebudayaan Kab. Selayar dalam rangka tugas Mk. Studi kelayakan destinasi pariwisata bersama kabid pariwisata





Rapat Persiapan Pembukaan Dokumen Teknologi Metalurgi Ekstraksi





# Voice

## FAKULTAS VOKASI UNHAS 2023

### For more informations:

Alamat :

Jl. Perintis Kemerdekaan No.Km. 10,  
Tamalanrea Indah, Kec. Tamalanrea,  
Kota Makassar, Sulawesi Selatan  
90245

+62811-4242-6262

vocational@unhas.ac.id

<https://vokasi.unhas.ac.id/>



@vokasi\_unhas



Fakultas Vokasi Unhas